



Ministerios ELIM

The Awaken Church

Pastor Rafael Ramirez

No temas, la victoria es tuya.

Pero viendo sus amos que había salido la esperanza de su ganancia, prendieron a Pablo y a Silas, y los trajeron al foro, ante las autoridades; y presentándolos a los magistrados, dijeron: Estos hombres, siendo judíos, alborotan nuestra ciudad, y enseñan costumbres que no nos es lícito recibir ni hacer, pues somos romanos. Y se agolpó el pueblo contra ellos; y los magistrados, rasgándoles las ropas ordenaron azotarles con varas. Después de haberles azotado mucho, los echaron en la cárcel mandando al carcelero que los guardase con seguridad. Hechos 16:19-23

Dado que la joven estaba poseída por un demonio, no nos debería de sorprender que el demonio, o los demonios, reconocieran la verdad (Lucas 4:34-35; Lucas 8:28; Hechos 16:18). Pero el anuncio que proclamaba esta joven, esta verdad, la cual esta entidad proclamaba, provenía de un lugar de degradación con el propósito de desviar a los ya cegados por la maldad y la iniquidad. El término, "Dios Altísimo" sería entendido por la sociedad debido a la influencia de la mitología griega. De esa manera distorsionaba la verdad en la mente de sus oyentes, por eso era necesario callar los y reprender los, para que no continuarán engañando al pueblo (Marcos 16:17-18; Lucas 9:1-2; Hechos 16:18;Hechos 19:13-17). Pero esto que hizo Pablo, el pueblo no lo recibió, no lo percibió, no lo pudo discernir, pues estaban segados.

En nuestra sociedad, vemos y encontramos este tipo de retos al predicar el evangelio, dentro y fuera de la iglesia, hombres y mujeres que cegados por sus propias concupiscencias, se rehusan a abrir su corazón para poder recibir la verdad de la Luz admirable, queces Cristo Jesus (1 Pedro 2:9). Se les hace difícil recibir la gracia, prefieren el conocimiento, y el razonamiento humano al poder y bondad de la gracia divina. Por eso el perdón al prójimo es incomprendible. Por eso para ellos la humildad, y la humillación es irrazonable, o la razonan según su propio criterio, entendimiento e interpretación bíblica, pues se han envanecido sus corazones.

En la Biblia, la expresión de "se envanecieron" se refiere a volverse vanidosos, orgullosos o egoístas, especialmente al no glorificar a Dios, como en Romanos 1:21;23, donde los seres humanos "se envanecieron en sus razonamientos" al no honrar a Dios, o en 1 Corintios 8:1, que establece que el conocimiento "envanece" si no va acompañado de amor.

Y tal confianza tenemos mediante Cristo para con Dios; no que seamos competentes por nosotros mismos para pensar algo como de nosotros mismos, sino que nuestra competencia proviene de Dios, el cual asimismo nos hizo ministros competentes de un

nuevo pacto, no de la letra, sino del espíritu; porque la letra mata, mas el espíritu vivifica. 2 Corintios 3:4-6

La doctrina para muchos se ha convertido en un ídolo, así como muchos hombres, maestros, predicadores los hacen ídolos, y los que los idolatran más que a Dios, más que al amado, se reproban así mismos. Pablo le dijo a Timoteo, "ten cuidado de la doctrina y de tí mismo" (1 Timoteo 4:16). No olvidándonos de la gracia que se ha manifestado en nosotros y entre nosotros.

Ejemplos de versículos sobre la gracia de Dios (RVR1960):

- Efesios 2:8-9: "Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe".
- Hebreos 4:16: "Acerquémonos, pues, confiadamente al trono de la gracia, para alcanzar misericordia y hallar gracia para el oportuno socorro".
- Proverbios 3:4: "No se apartará de ti la misericordia y la verdad; Atalas a tu cuello, Escríbelas en la tabla de tu corazón".
- Juan 1:16: "Porque de su plenitud tomamos todos, y gracia en lugar de gracia".
- Romanos 5:17: "Pues mucho más, los que reciben la abundancia de la gracia y el don de la justicia, reinarán en vida por uno solo, Jesucristo".

En estos hombres al igual que en nuestra sociedad el amor de muchos se había enfriado (Mateo 24:9-13), entonces quiere decir que hay un problema, que radica en la falta de amor al prójimo. Cristo dijo: "Un nuevo mandamiento os e dado, que os amáis los unos a los otros" (Juan 13:34-35), pero se rehusan a amar al prójimo, y cuando se rehusa a amar y perdonar, rechazamos a aquel que nos llama a amar, aun a nuestros enemigos aun a los que nos han hecho mal.

Cristo dijo:

Oísteis que fue dicho: Amarás a tu prójimo, y aborrecerás a tu enemigo. Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen; para que seáis hijos de vuestro Padre que está en los cielos, que hace salir su sol sobre malos y buenos, y que hace llover sobre justos e injustos. Porque si amáis a los que os aman, ¿qué recompensa tendréis? ¿No hacen también lo mismo los publicanos? Y si saludáis a vuestros hermanos solamente, ¿qué hacéis de más? ¿No hacen también así los gentiles? Sed, pues, vosotros perfectos, como vuestro Padre que está en los cielos es perfecto. Mateo 5:43-48

Dice la historia que los dueños o los beneficiarios del yugo de esta joven, ahora se habían airado; se habían molestado por que la esperanza de sus ganancias ahora estaba perdida. Y en muchas ocasiones hay hombres y mujeres que gozan, y hasta reciben beneficio de la opresión y el yugo de su prójimo. Pero Dios tiene un propósito en la liberación de esta joven. No solo ella iba a ser liberada, sino también un hombre el cual ganaba su sustento de cada día al mantener a otros encarcelados, cuando ya no hayan beneficio para ellos: "Pero vieron sus amos que había salido la esperanza de su ganancia" estos se enojaron (Hechos 16:19). Faltos de amor por su prójimo. Interés propio.

La Biblia habla en contra de buscar el propio interés a expensas de los demás, especialmente en Filipenses 2:3-4, que nos insta a no buscar nuestro propio beneficio, sino el de los otros; actuando con humildad, considerando a los demás superiores a uno mismo. Este pasaje promueve un espíritu de unidad, y amor desinteresado en lugar de egoísmo, o competencia.

El mismo ejemplo lo vemos en Simón, en Hechos 8:18-23; y Elifas, quien buscaba engañar al Proconsul Paulo en Hechos 13:6-12.

Ejemplo vemos:

- Los fariseos estaban más preocupados porque el día de reposos se había quebrantado, en vez de regocijarse por la libertad y la sanación del hombre ciego (Juan 9:13-16).
- Los fariseos se preocupaban más por que el día de reposo se había quebrantado, que por el paralítico de Betesda que había sido levantado (Juan 5:15-18).

Ahora dice que estos no estando contentos de que la joven que estaba atada fuera liberada, se levantaron contra Pablo y Silas (Hechos 16:19-21). Y levantando quejas incitaron a los líderes para que los apresaran y los encarcelaran (Mateo 24:7-10).

No querían oír el mensaje, sus corazones estaban cegados. Ellos decían, los acusaban no con mentira, no un engaño, sino con la verdad, una verdad que ellos no querían oír, no la querían recibir. El pueblo los acuso diciendo: "Estos hombres, siendo judíos, alborotan nuestra ciudad, y enseñan costumbres que no nos es lícito recibir ni hacer, pues somos romanos" (Hechos 16:20-21). En otras palabras estos decían "siendo cristianos, alborotan nuestra ciudad, y enseñan costumbres que no nos es lícito recibir ni hacer, pues somos mundanos, del mundo".

¿Qué era lo que estos mensajeros les enseñaban? ¿Cuál era el anuncio que ellos no querían escuchar?

- Jesus les dijo: "sereis aborrecidos por causa de mí" (Mateo 10:22).
- Jesus les dijo: "No se preocupen porque habrán de decir" (Mateo 10:19-20).

Dice Lucas que el pueblo “se agolpaba contra ellos; y los magistrados, rasgándose las ropas ordenaron azotarlos con varas. Después de haberles azotado mucho, los echaron en la cárcel, mandando al carcelero que los guardase con seguridad” (Hechos 16:22-23).

- Los rodearon: Se agolparon contra ellos, los rodearon para atacarlos de todos lados, para intimidarlos, y desmoralizarnos.
- Rasgaron sus vestiduras: Rasgaron sus vestiduras espirituales.
- Los azotaron: Cada látigo, un que fue un ataque a sus cuerpos estos fueron originados de un lugar espiritual. Estos látigos se manifestaron como ansiedad, depresión, confusión, miedo y engaño.
- Los pusieron en la cárcel: Mandando al carcelero, no dejarlos ir Potestades los mantienen presos en cárceles espirituales, con el propósito de mantenerlos en un lugar de incertidumbres, presos de la confusión, y la desesperación. Su fe fue puesta a prueba.

Pero el gozo en sus corazones no provenían o no estaban basados en su paz y seguridad exterior o física, sino en aquella paz que provenía de lo más profundo de su interior. El gozo de su salvación, el gozo y la Fe en el Cristo Jesus.

Este fue el origen, el testimonio que observó el carcelero, La fe de estos hombres en medio de la tormenta, había venido a ser el principio de un evangelio que más tarde esa noche le sería predicado a Él y a toda su familia.

Conclusion:

- El enemigo y los enemigos de la fe, se levantarán y se opondrán al evangelio. Pero no solo al evangelio sino a todo aquel que sea portador de El.
- No sólo rechazaron el mensaje, sino a todo aquel que proviene del Dios de las luces. Pero no es a ti quien te rechaza sino a aquel que te envío.
- Aun si no hablaras y no anunciaras, lo que hay en ti es rechazado por ellos.
- Si rechazaron al creador y lo persiguieron, ¿cuánto más a aquellos que le adoramos?

Te invito a reflexionar, Cristo dijo:

"Dichosos serán ustedes cuando por mi causa la gente los insulte, los persiga y levante contra ustedes toda clase de calumnias. Alégrense y llénense de júbilo, porque les espera una gran recompensa en el cielo. Así también persiguieron a los profetas que los precedieron a ustedes" Mateo 5:10-12

No te extrañe cuando seas rechazado, vituperado. Ora, clama, vela para que cuando el día de la prueba venga puedas permanecer firme, hasta ver al Señor.